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Bewertung Petition "Kein zweites Salzmann am Kulturbahnhof Kassel!" 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.1098 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Magistrat die online-Petition „Kein zweites Salzmann am 
Kulturbahnhof Kassel!“? 

 
2. Wie sieht die konkrete Perspektive für den Bereich der Ladestraße an der Joseph-

Beuys-Straße als „Sektion Nord“ der Nachrichtenmeisterei (Zollamt, Zollagentur, 
Zollabfertigungshalle) aus? 

 
3. Gibt es verbindliche Absprachen mit den Kulturschaffenden bzw. dem Fraunhofer-

Institut? 
 
Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Jutta Butterweck 
Vorsitzende  Schriftführerin 




